

Boxe: une longue tournée pour 8 Cubains avant les JO de Tokyo



Sur la photo, Julio César La Cruz.

La Havane, 13 mai, (RHC).- 8 boxeurs cubains partent ce vendredi en Allemagne, première destination d'une longue tournée avant les JO de Tokyo.

Le président de la Fédération cubaine de la discipline, Alberto Puig, a déclaré à Radio Rebelde que les 8 boxeurs auront une base d'entraînement en Allemagne, se rendront ensuite au Mexique et termineront leur tournée aux Pays-Bas.

Ils ne sont attendus à La Havane que le 22 juin.

L'équipe dirigée par Rolando Acebal est composée de Yosvani Veitía (52 kg), Lázaro Álvarez (57 kg), Andy Cruz (63 kg), Roniel Iglesias (69 kg), Yoennis Feliciano Hernández (75 kg), Arlen López (81 kg), Julio C. La Cruz (91 kg) et Danier Peró (+91 kg).

«Nous manquons de combats, de compétitions, d'études d'adversaires. Tout le monde connaît la situation que le pays et le monde vivent avec la pandémie. Il est devenu très compliqué de voyager et la plupart des événements qui étaient prévus cette année ont été annulés».

Alberto Puig estime pourtant que les athlètes se sont très bien préparés chez nous.

«Ils se sont concentrés sous le système «bulle» avec une excellente discipline et ils ont obtenu de très bons paramètres du point de vue physique, mais il leur faut des combats avec des rivaux étrangers».

Le président de la Fédération cubaine de Boxe a précisé qu'en Allemagne, les Cubains suivront une base d'entraînement en commun avec des boxeurs de la Mongolie et du Kazakhstan.

«Nous allons nous préparer pendant environ 12 jours avec les Mongols et les Kazakhs. Ensuite, ils se rendront au Mexique où ils effectueront une base d'entraînement d'environ 13 jours. Ils s'y concluront par un événement, qui mettra en scène des boxeurs qui se sont qualifiés pour Tokyo et d'autres ayant une expérience professionnelle. L'équipe passera ensuite 12 jours aux Pays-Bas, avant de retourner à La Havane.

En raison de la suspension des préolympiques des Amériques, Cuba aura 7 boxeurs aux Jeux Olympiques de Tokyo, car les places seront déterminées par le classement mondial.

Les boxeurs cubains prévoient également d'effectuer une base de préparation au Japon, quelques jours avant les Jeux olympiques.

«L'équipe rentrera le 22 juin, nous serons concentrés quelques jours à La Havane et nous partirons le 7 juillet pour Tokyo.

Source: Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/257096-boxe-une-longue-tournee-pour-8-cubains-avant-les-jeux-de-tokyo>



Radio Habana Cuba